

CESM pide al Ministerio una aclaración urgente sobre la corrección del último examen MIR

19 Febrero 2015. Web CESM.



Los aspirantes han detectado "**errores masivos**" en la evaluación de las pruebas individuales.- El Ministerio admite que los **fallos pueden deberse al lector automático**

La Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM) pide al Ministerio de Sanidad que dé respuesta y aclare con urgencia la situación creada tras detectarse que las plantillas que han recibido los aspirantes a la última prueba MIR con sus respuestas a las preguntas del examen contienen errores, lo que perjudica a unos y beneficia a otros, distorsionando en cualquier caso de forma absolutamente arbitraria la futura elección de plazas.

Según ha trascendido, el fallo podría deberse al lector automático, supuestamente anticuado y contratado con una empresa concesionaria.

CESM hace causa común con el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina y todos los aspirantes afectados en la exigencia de que cuanto antes se resuelva la confusión creada.